

Stellung des Planentwurfs muß daher eine gründliche Analyse der gesamten Wirtschaft des Kreises vorangehen.

In den industriellen Kreisen ist der wirtschaftliche Schwerpunkt der für die gesamte Volkswirtschaft bedeutendste Industriezweig (wie im Zwickau-Oelsnitzer Revier der Steinkohlenbergbau). In den landwirtschaftlichen Kreisen bildet die landwirtschaftliche Produktion insgesamt den Schwerpunkt. Dabei gilt es, die sozialistischen Betriebe, die volkseigenen Güter, die Produktionsgenossenschaften und MAS zu fördern sowie die Betriebe der werktätigen Bauern, die beispielgebend in der Entwicklung der fortschrittlichen Arbeitsmethode sind.

Der wirtschaftliche Schwerpunkt des Kreises bildet die Grundlage für die gesamte Aufgabenstellung des Planes. Vom wirtschaftlichen Schwerpunkt des Kreises aus werden die fortgeschrittensten Arbeitsmethoden, wird die Bewegung zur Erzielung der größten Arbeitsproduktivität, der sozialistische Wettbewerb, auf den gesamten Kreis ausgedehnt.

3. Verallgemeinerung der fortschrittlichsten Produktionserfahrungen und Neuerermethoden

Die dem Planentwurf vorangehende Analyse soll unter anderem ergeben, in welchen Betrieben des wirtschaftlichen Schwerpunktes die fortschrittlichsten Arbeitsmethoden, die beste Arbeitsorganisation und die höchste Technik angewandt werden.

Mit Hilfe des Planes sollen diese fortschrittlichsten Produktionserfahrungen und Neuerermethoden auf alle Betriebe der sozialistischen Industrie beziehungsweise der sozialistischen Land- und Forstwirtschaft und der werktätigen Bauern des Kreises übertragen werden,

die in anderen Kreisen entwickelten Neuerermethoden auch im eigenen Kreis zur Anwendung kommen. Zum Beispiel können die Prinzipien der Franik-Bewegung in allen sozialistischen Betrieben eingeführt werden.

Bei der Aufstellung des Planes des Kreises sollten folgende Punkte beachtet werden:

Es ist notwendig, einen breiten Erfahrungsaustausch zu organisieren, indem die Großbetriebe den Kleinbetrieben, die fortgeschrittenen Betriebe den zurückgebliebenen helfen, die Brigaden mit höchster Leistung, die Nationalpreisträger, Helden der Arbeit, Neuerer